



1.Vorsitzender: Andreas Schuchmann * Biebesheim * info@belegstelle-salzkopf.de

An den
Vorstand des Kreisimkervereins
Vorstände der örtlichen Imkervereine und
deren Mitglieder

Datum: 15.04.2023
Schriftführer: Günter Heil
schriftfuehrer@belegstelle-salzkopf.de

Infobrief 1\2023 Belegstelle Salzkopf

Sehr geehrter Kreisvorstand,
Sehr geehrte Vereinsvorstände,
Liebe Mitglieder und Imker,

Am 29.03.2023 um 19 Uhr fand im Bürgerhaus Bensheim-Schwanheim die diesjährige Mitgliederversammlung der Bienenzüchtergemeinschaft Starkenburg-Salzkopf und Umgebung e.V. statt.

Da wir im Jahr 2022 unerwartete Rücktritte im Vorstand zur Kenntnis nehmen mussten, wurden einige Vorstandsposten neu gewählt. Neu in den Vorstand der Belegstelle hinzugekommen sind Markus Reiz 2. Vorsitzender (vorher 2. Beisitzer), Christel Zenker als Kassiererin, Marcus Amann als Wanderwart und Joachim Striebinger als 1. Beisitzer. Wolfgang Schäfer wurde als 2. Beisitzer wieder gewählt.

Im vergangenen Jahr konnten wir Marcus Amann, anerkannter Reinzüchter aus Roßdorf, als neuen Belegstellenleiter gewinnen. Das war ein wichtiger Schritt für uns und setzt den ersten Baustein der Neuausrichtung für unsere Arbeit. Wir können in diesem Jahr die Belegstelle mit 12 Vatervölkern, der Linie DE-7-189-48-2020-K, mit einem Gesamtzuchtwert von 120, bestücken.

Aufgrund der Erfahrung der vergangenen Jahre, und auch dem kalten Frühstart in diesem Jahr geschuldet, werden wir die Belegstelle etwas später, am **Mittwoch, 17.05.2023** zum ersten Mal für Anlieferung von Prinzessinnen, öffnen. Die Annahme erfolgt immer donnerstags, ab 17.30 Uhr, ausgenommen Feiertage, dann wird auf Mittwoch als Annahmetag vorgezogen. Letzter Annahmetag ist **Donnerstag, 13.07.2023**. Wir bitten um vorherige Anmeldung der Anlieferungen. Kontaktdaten und der Terminkalender ist auf der HP des Vereins **www. <https://www.belegstelle-salzkopf.de>** zu finden.

Bienenzüchtergemeinschaft Starkenburg -Salzkopf und Umgebung e. V.

Um die Belegstelle auf die neue Saison vorzubereiten, wird es am **Samstag, den 06.05.2023** ab 9⁰⁰ Uhr einen Arbeitseinsatz auf dem Vereinsgelände geben. Vorwiegend muss hier gemäht, Hecken geschnitten und die Ständer vorbereitet werden. Mitglieder und Gäste sind hier recht herzlich eingeladen, den Vorstand zu unterstützen.

Als Belegstellenverein möchten wir uns mehr als Dienstleister für die Zuchtarbeit der Imker im Kreisgebiet, aber auch darüber hinaus verstehen. Daher sind wir sehr am Feedback von Nutzern der Belegstelle, aber auch an dem von Vereinen interessiert. Nur so können wir unsere Arbeit verbessern und an den Bedürfnissen der Imker ausrichten. Nutzt den Besuch auf der Belegstelle, um uns auch Eure Rückmeldung zu geben, gerne aber auch über eine zwanglose E-Mail oder ein Telefonat mit dem Vorstand.

Im vergangenen Jahr wurden Völker im nahen Umkreis der Belegstelle aufgestellt, über die wir z.T. keine Information erhalten hatten. Das erschwert nicht nur unsere Arbeit, beeinflusst aber auch im Zweifel die Zuchtergebnisse der Imker, die die Belegstelle für eine Verbesserung Ihrer Bestände nutzen wollen. Daher möchten wir an der Stelle auch noch einmal darauf hinweisen, dass Imker, die Ihre Völker in der Nähe der Belegstelle aufgestellt haben bzw. in den nahen Umkreis der Belegstelle einwandern sich mit Marcus Amann bzw. dem Vorstand der Belegstelle in Verbindung setzten. Uns ist der Austausch wichtig und es wird interessante Angebote durch die Belegstelle für die betroffenen Imker geben.

Wir freuen uns jetzt schon auf die neue Saison und wünschen ein erfolgreiches Imkerjahr und viel Glück bei der Königsinnenzucht.

Der Vorstand

Bienenzüchtergemeinschaft Starkenburg
-Salzkopf und Umgebung e. V.